

Realizan Consejo Regional Exportador para analizar logística

La situación logística de la Región del Biobío, representada principalmente por su sistema portuario y aeropuerto Carriel Sur, fue el tema principal que analizaron empresarios exportadores junto a ProChile, en una reunión del Consejo Regional Exportador de Biobío.

La actividad estuvo encabezada por Felipe Neumann, jefe del Departamento de Desarrollo Territorial de ProChile y por Ramón Paredes, director regional (S) de la institución. En la actividad participó una docena de representantes de empresas de diversos sectores como Puerto de San Vicente, Inchalam, Isolcork, Mar de Lagos, Productos del Maipo, Viña Doña Luisa, Algas Arauco y Neumann Plantas y Equipos Térmicos, entre otros.

"ProChile este año cumple 50 años al servicio de la internacionalización de las empresas chilenas, donde hemos tenido un rol importante en el desarrollo exportador de Chile. Para mantener este impulso es necesario contar con una muy buena comunicación y coordinación

con las empresas exportadoras y con potencial exportador, por lo que encuentros como este Consejo son muy relevantes para cumplir con estos objetivos de continuar creciendo y desarrollando el comercio exterior chileno", expresó Felipe Neumann.

Entre los temas analizados estuvieron las oportunidades que ofrecen los puertos de Biobío para llegar en forma directa a Asia y a la costa oeste de los Estados Unidos, mejorando la competitividad de las empresas de la zona sur de Chile y que también sirven a la zona sur de Argentina. Respecto de las exportaciones fruta fresca y salmón desde Biobío, se evaluaron los temas de logística terrestre que permitirán atraer más carga a los puertos de la zona.

En la actividad expuso Gloria Romero, gerente comercial de Puerto de San Vicente, sobre las características del terminal portuario y las facilidades que entregan a los exportadores para el envío de sus mercaderías a sus puntos de destino.

FOTO: PROCHILE

